

Am vergangenen Wochenende waren die Hallennomaden erstmals mit einem Stand auf dem Ebersbacher Adventsmarkt vertreten. Unser Konzept mit dem Verkauf von Hot Dogs, Stockbrot sowie diversen Heiß- und Kaltgetränken ist voll aufgegangen und die Besucher haben sich zwei Tage lang an unserem Stand gedrängt. Insbesondere der große, selbstgebaute Grill mit offenem Feuer zum grillen von Stockbrot hat große und kleine Besucher in hoher Zahl angelockt und allen viel Freude bereitet. Der vielfältige positive Zuspruch für unseren Stand und für unser Engagement hat uns natürlich sehr gefreut. Dies hat uns nochmals darin bestätigt, dass es die richtige Entscheidung war am Ebersbacher Adventsmarkt mitzuwirken.

Wir möchten uns bei allen Unterstützern ganz herzlich bedanken. Besonderer Dank gilt dem Brennholzhandel Linder in Köngen für das kostenlose Bereitstellen des Brennholzes für unseren Grill sowie der Sulpacher Dorfgemeinschaft für die Überlassung diversen Equipments für den Stand. Bei Pro Ebersbach möchten wir uns für die tolle Zusammenarbeit bedanken. Insbesondere die Platzauswahl für unseren Stand war sehr gelungen. Vielen Dank dafür!

Alles in allem also eine super Veranstaltung welche wir sehr gerne organisiert und durchgeführt haben. Das allerbeste jedoch ist, dass wir unsere Ziele auch vollkommen erreichen konnten. Neben dem eigenen Spaß am Durchführen einer solchen Veranstaltung und dem weiteren Etablieren unseres Vereins im Ebersbacher Vereinsleben **sind wir besonders Stolz darauf, dass aus dem Erlös des Adventszaubers der Deutschen Kinderkrebsstiftung, welche auch das Olgäle in Stuttgart unterstützt, ein Betrag von 500,-- EUR gespendet werden kann.**

Damit haben wir nie gerechnet und möchten uns daher nochmals bei all denjenigen bedanken die mit jedem einzelnen Kauf an unserem Stand zu diesem tollen Ergebnis beigetragen haben. Vielen herzlichen Dank! (M.W.)